

# Patroli Biru Polsek Parungkuda, Upaya Polisi dalam Menjaga Keamanan Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Oct 15, 2023 - 11:07



*Patroli Biru Polsek Parungkuda, Upaya Polisi dalam Menjaga Keamanan Wilayah*

Parungkuda, 14 Oktober 2023 - Tim Patroli Biru dari Polsek Parungkuda kembali melaksanakan tugas rutin mereka dalam upaya menjaga keamanan wilayah. Pada Sabtu, tanggal 14 Oktober 2023, dimulai dari jam 22.00 WIB hingga selesai, Anggota Jaga/Yanmas SPKT II Polsek Parungkuda, yaitu Briпка Untung dan Briпка Rahmat, menjalankan Giat Patroli Biru sebagai langkah antisipasi

terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (GUKAMTIBMAS) di sekitar Wilayah Hukum Polsek Parungkuda.

Patroli Biru merupakan bagian dari upaya untuk mencegah tindakan kriminalitas, terutama tindakan kriminalitas jalanan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian sepeda motor). Selain itu, mereka juga menjaga ketertiban wilayah dengan mengantisipasi kelompok motoris nakal yang dapat mengganggu warga sekitar.

Hasil dari patroli ini mencakup beberapa poin penting, antara lain:

1. **Himbauan untuk Warga:** Tim patroli memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap tindakan kejahatan yang mungkin terjadi di malam hari. Mereka juga mendorong warga untuk meningkatkan ronda malam di sekitar lingkungan mereka.
2. **Informasi Situasi:** Patroli berfungsi sebagai mata dan telinga di lapangan, memberikan informasi tentang situasi keamanan yang berguna dalam mencegah tindakan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Patroli di Titik-Titik Rawan:** Tim patroli menjalankan tugasnya di titik-titik yang dianggap rawan terjadinya tindak kriminalitas, sehingga dapat menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.
4. **Pengamanan Kendaraan:** Warga diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang lebih aman dan menggunakan sistem pengaman ganda untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan.

Patroli ini adalah bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, patroli ini juga dilaksanakan sesuai dengan Visi Kapolres AKBP Maruly Pardede, yang mengedepankan prinsip "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.